

# Musikschule Neresheim

An der Städtischen Musikschule werden knapp 600 Schülerinnen und Schüler von 15 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet. Neben dem Instrumental- und Gesangsunterricht finden sich die Kinder in zahlreichen Kursen in Kindergärten und Schulen zusammen. Das waren die Highlights im Jahr 2023:

## Wettbewerb „Jugend musiziert“

Das Neresheimer Klarinettenduo Sophia Kurz und Lea Stetter erhielt einen ersten Preis im bundesweiten Wettbewerb „Jugend musiziert“.



## Infotag der Musikschule

Am Samstag, 13. Mai hatte die Musikschule ihre Türen geöffnet, um über das breitgefächerte Unterrichtsangebot zu informieren.



## Sommerfest der Musikschule

Mit gewohnt guter Musik und bei angenehmen Temperaturen hatte die Musikschule am 23. Juli 2023 in den wunderschönen Stadtgarten geladen. Knapp 50 aktive Musiker waren mit ihren Familien und vielen weiteren Gästen gekommen.



## Begabtenstipendien

Die Musikschule lobt in jedem Jahr Stipendien aus, welche den Schülerinnen und Schülern mehr Unterricht ermöglichen. Am 20. Oktober 2023 erhielten Sophia Kurz, Maika Kienle und Amelie Hirschmann das Stipendium für das Schuljahr 2023/24.



## Herbstkonzert in der Härtsfeldhalle

Am Samstag, 21. Oktober fand das 3. Herbstkonzert in der Härtsfeldhalle statt. Viele Schülerinnen und Schüler präsentierten die Musikschule in anspruchsvollen Solovorträgen und Ensembles.



zukünftig Melanie Gichert, die selbst Schülerin der Musikschule war und seit 10 Jahren als Klarinettenlehrerin in Neresheim beschäftigt ist.



## Kostenlose Workshops für alle

Ein bundesweites Förderprogramm ermöglichte im Herbst verschiedene Workshops für interessierte Kinder und Jugendliche, die selbst angefertigte und individuell künstlerisch gestaltete Musikinstrumente wie Cajon und Ukulele bauten.



## Neues Schulleitungs-Team

Im Jahr 2023 gab es einen Wechsel im Leitungsteam der Musikschule: Der langjährige stellvertretende Musikschulleiter Hermann Durner trat ins Rentenalter ein, er bleibt aber der Musikschule als Kollege erhalten und wird auch in Zukunft „das Herz der Musikschule“ sein. Die Aufgabe der stellvertretenden Musikschulleitung übernimmt